

# El Papa Francisco reza por Colombia tras los episodios de violencia

En la audiencia del pasado 9 de mayo el Santo Padre dijo:  
"Quiero expresar mi preocupación por las tensiones y los enfrentamientos violentos en Colombia, que han causado muertos y heridos. Hay muchos colombianos aquí en la plaza, recemos por su patria".

13/05/2021

En la audiencia del pasado 9 de mayo el Santo Padre expresó "Quiero expresar mi preocupación por las tensiones y los enfrentamientos violentos en Colombia, que han causado muertos y heridos. Hay muchos colombianos aquí en la plaza, recemos por su patria", dijo el Papa tras rezar el Regina Coeli. En sus saludos, el Pontífice rezó por la paz en Jerusalén así como por las víctimas del atentado en Kabul, Afganistán. También recordó la beatificación del juez Rosario Angelo Livatino quien fue asesinado por la mafia por no "corromperse" y saludó a todas las madres del mundo que celebran su día especial.

## **DESDE EL CELAM SOLIDARIDAD A LA IGLESIA Y AL PUEBLO COLOMBIANO**

Las palabras del Papa se unen también al clamor del Consejo Episcopal Latinoamericano y del

Caribe (CELAM) que extendió un saludo de solidaridad a la Iglesia y al pueblo colombiano, frente a la grave problemática que afronta hoy el país, rechazando todo acto de violencia que se viene presentando.

“Hacemos nuestro el dolor del pueblo colombiano, que ha hecho tantos esfuerzos por alcanzar la reconciliación y la paz nacional”. Recordaron, además, las palabras pronunciadas por el Papa Francisco durante el gran encuentro de oración por la reconciliación nacional que se realizó en Villavicencio el 8 de septiembre de 2017: “Cada violencia cometida contra un ser humano es una herida en la carne de la humanidad”.

## **MENSAJE DEL PRELADO DEL OPUS DEI**

Monseñor Fernando Ocáriz Braña, Prelado del Opus Dei, dirigió una carta a sus hijas e hijos colombianos

al conocer las noticias sobre los diversos hechos de violencia y de intranquilidad que vive el país, pidiendo oración, pero también llamando a la esperanza.

“Las noticias que nos llegan de vuestro país nos mueven a encomendaros con intensidad a la Santísima Virgen, en especial durante estos días del mes de mayo: os acompañamos muy de cerca con la oración, y pido concretamente a Nuestra Madre por la paz en el país, con la confianza puesta en su intercesión, que es poderosísima”, dijo.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/el-papa-francisco-reza-por-colombia-tras-los-episodios-de-violencia/> (14/01/2026)